

□ □ □ **V Jornada de Investigación en Ciencias de la Salud, una genuina fiesta del conocimiento** **"Universidad, Investigación y Compromiso Social"**

La Facultad de Ciencias de la Salud clausuró su V Jornada de Investigación Científica llevada a cabo durante los días 30 de septiembre y primero de octubre, la cual tuvo como fin propiciar un espacio donde investigadores, docentes y estudiantes pudieran presentar sus trabajos y sirviera de motivación a quienes desean incursionar en la investigación de un área tan vital como lo es la salud.

La mesa de honor del acto inaugural de la jornada fue encabezada por Iván Grullón Fernández, Rafael Nino Félix y Josefina Copplind, vicerrectores docente, de extensión e investigación y postgrado de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), respectivamente; Jorge Asjana y Manuela Suncar, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Josefina Padilla, académica y activista social a quien se dedicó la jornada; otras autoridades universitarias, representantes de instituciones homenajeadas y personalidades públicas.



Integrantes de la mesa de honor en el acto inaugural

El doctor Asjana dio la bienvenida a los asistentes a la actividad y dijo que una vez más la Facultad puso todo su empeño en la organización de la jornada, la cual al arribar a su quinta versión se ha convertido en referente dentro y fuera de la UASD, pues cada año se presentan investigaciones de gran rigor científico y de relevante pertinencia social.

Puntualizó que entre los objetivos de la jornada están proporcionar estadísticas que sirvan para la planificación, alentar el compromiso académico con la investigación y contribuir con su avance, para coadyuvar con el desarrollo social, económico y tecnológico de la nación dominicana

De su lado, la doctora Copplind, quien habló en nombre del rector y en el suyo propio, felicitó a los organizadores del evento e hizo énfasis en que la investigación es sinónimo de renovación de conocimientos, y que sirve, además, para analizar situaciones sociales, misión a la que está llamada la UASD.



El doctor Jorge Asjana da la bienvenida a la Jornada

El periodista Juan Bolívar Díaz, quien leyó la semblanza de la doctora Padilla, resaltó sus méritos como incansable investigadora, activista social y defensora de la soberanía nacional, destacando su entusiasta participación durante el Movimiento Renovador de la academia estatal, llegando a ser la primera mujer que ocupó la vicerrectoría docente de la Primada de América.

La doctora Padilla agradeció a la Facultad el reconocimiento otorgado, señaló que la investigación debe contribuir a mejorar las condiciones de vida de la población más necesitada e instó a las futuras generaciones de profesionales de ciencias de la salud a convertirse en el real germen de una nueva sociedad, no viendo el ejercicio de su oficio sólo como una actividad lucrativa.



La doctora Josefina Padilla en su intervención

En esta ocasión fueron presentados diversos estudios realizados en la línea materno infantil, trabajos sobre endocrinología que enfocan ampliamente el tema de la obesidad, el hipotiroidismo y la diabetes mellitus, estudios que valoran la aplicación de políticas de salud como el estudio sobre Brechas en la Oferta y la Demanda de Atención en Salud del Área la Vega del Servicio Regional (SRS) Cibao Central para la Provisión del Plan Básico de Salud a las Poblaciones Prioritarias y temas de tanta actualidad como las causas de la prevalencia e incidencia del dengue en la población dominicana y la mortalidad de agentes de la Policía Nacional en servicio.

En el evento fueron reconocidas personalidades e instituciones que años tras años brindan su apoyo a la Facultad para que la jornada pueda llevarse a cabo satisfactoriamente, entre las cuales figuran: ARLSS, CERSS, SENASA, OPS/OMS, Farmacia Carol, Farmacéutica Sued, Refrescos Nacionales y el Departamento de Protocolo de la Universidad.



Clausuran V Jornada de Investigación en Ciencias de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Lunes 04 de Octubre de 2010 15:47 - Última actualización Martes 12 de Octubre de 2010 12:54

